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COMITÉ DE PARENTS 

 
Compte rendu de la rencontre du Comité de parents du Centre de services scolaire des Draveurs, 
tenue le 14 juin 2021, à 19 h, par visioconférence via la plateforme Zoom, sous la présidence de 
Catherine Martel. 
 
Sont présents :  
 
Anne-Marie Loiselle, Caroline Proulx, Catherine Martel, Christine Denault, Evelyne Thibeault, 
Guillaume Vallée, Jérôme Maltais, Karine Ann Ciura, Marie-Claure Ouellet, Marie-France 
Joanisse, Martin Boisclair, Martin Latour, Martin Samson, Maude Fortin, Mélanie Labonté, 
Nathalie Veilleux, Patricia Hébert, Patrick Danis, René Villeneuve, Romain Vanhooren, Steeves 
Proteau, Stéphanie Powers, Tania Léal-Desgagné, Valérie Dionne, Valérie Garneau, Vanessa 
Girard 
 
Sont également présents : 

Manon Dufour, directrice générale du CSSD; 
Christian Laforest, secrétaire général du CSSD; 
 
Les écoles non représentées sont :  

De l’Envolée, de l’Odyssée, de l’Équipage, Massé, Sainte-Élisabeth, comité EHDAA. 

 

1. Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum 

Madame Catherine Martel constate le quorum et procède à l’ouverture de l’assemblée à 
19h03. 

 

2. Adoption du projet de l’ordre du jour 

IL EST PROPOSÉ par madame Marie-Claude Ouellet et APPUYÉ par madame Mélanie 
Labonté d’adopter l’ordre du jour tel que proposé. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

3. Adoption du compte rendu de la réunion du 17 mai 2021 

IL EST PROPOSÉ par monsieur Steeves Proteau et APPUYÉ par madame Marie-Claude 
Ouellet d’adopter le compte rendu de la réunion du 17 mai 2021. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

ADOPTÉ 
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4. Suivis aux comptes rendus et mot de la présidence  

 Madame Catherine Martel remercie les parents pour leur dévouement et leur patience 
tout au long de l’année alors que les réunions à distance en étaient à leurs débuts. Elle 
remercie également le CSS pour sa collaboration et sa transparence ainsi que pour 
toutes les actions afin d’aider les parents pendant les circonstances exceptionnelles de 
l’année qui se termine. 

 Concernant le comité du transport, monsieur Maltais confirme que le CSS a tenu 
2 rencontres du comité, se conformant à la Loi qui demande un minimum de 
2 rencontres annuelles et plus, si besoin. 
 

5. Mot de la direction générale du CSSD 

 Madame Dufour répond à de nombreuses questions posées par les parents. 
o Concernant la position du CSSD pendant les grandes chaleurs, madame Dufour 

indique qu’il n’y a rien d’inscrit dans les conventions collectives et/ou dans les 
règles du CSSD, contrairement à Western Quebec, par exemple. La décision de 
garder les écoles ouvertes a été faite en tenant compte des nombreux congés et 
fermetures ayant eu lieu pendant la dernière année scolaire. 

o Le CSSD travaille actuellement sur « les bonnes pratiques » afin de tenir compte 
des changements climatiques, des systèmes électriques dans les écoles, etc. 

o En ce qui concerne le déménagement des itinérants au Motel Montcalm, des 
mesures ont été prises dans les établissements afin d’assurer la sécurité de tous et 
une rencontre est prévue avec le CISSSO et les intervenants de la polyvalente de 
l’Ile afin de connaître leurs pratiques, puisque les itinérants étaient au départ tous 
pris en charge près de leur école. 

o Une mise à jour est faite par monsieur Laforest concernant la vaccination dans les 
écoles. 

6. Consultation : 57-01-01 Politique des règles sur l’octroi des contrats 

 Madame Manon Dufour explique l’origine et le but de la modification à la politique, 
soit la problématique survenue lors de l’achat de Chromebook directement à la 
compagnie sans appel d’offre. La politique est soumise pour consultation au Comité 
de parent. 
 

7. Résolution : 57-01-01 Politique sur l’octroi des contrats 

 
Considérant la fin de l’année et le court délai pour la consultation, une résolution est 
proposée séance tenante aux membres du Comité de parents. 
 
Ainsi, IL EST PROPOSÉ par monsieur Steeves Proteau et APPUYÉ par madame Karine 
Ann Ciura d’approuver les changements proposés à la politique 57-01-01. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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8. Résolution plan triennal 2021-2024 

IL EST PROPOSÉ par madame Évelyne Thibeault et appuyé par monsieur René 
Villeneuve d’adopter le plan triennal 2021-2024. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

9. Résolution Questions et réponses – Besoins particuliers et plan d’intervention 

Madame Stéphanie Powers présente le document élaboré par le comité EHDAA et 
demande au Comité de parents d’appuyer le comité EHDAA afin que ce document puisse 
être diffusé par le CSS à l’ensemble des parents, déposé sur le site web ainsi que les réseaux 
sociaux.  
 
IL EST PROPOSÉ par madame Valérie Dionne et appuyé par madame Tania Léal-
Desgagné de permettre la publication et la diffusion du document. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

10. Dépôt du rapport annuel du Comité de parents 

IL EST PROPOSÉ par madame Christine Denault et appuyé par madame Mélanie Labonté 
d’approuver le rapport annuel déposé par madame Catherine Martel. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

11. Mise à jour : États financiers 2020-2021 

Madame Karine Ann Ciura présente les états financiers et le surplus. 
 

12. Formation obligatoire pour les membres des conseils d’établissement 

Aucune nouvelle capsule. 
 

13. Rapport des comités 

13.1 Conseil d’administration 
o Aucune réunion, la prochaine aura lieu le 30 juin. 

 
10.2 EHDAA 

o Madame Stéphanie Powers présente les points ayant été discutés lors de la 
dernière réunion du comité, incluant la répartition des classes pour l’année à 
venir. Aucune coupure de classe n’est prévue pour l’année scolaire 2021-2022.  
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10.3 Transport 

o Madame Anne-Marie Loiselle présente les prévisions budgétaires pour 2021-
2022, les statistiques relatives aux élèves transportés ainsi que la liste des 
passerelles, notamment. 

o Elle fait également mention des dérogations sécuritaires pour le transport 
scolaire ainsi que de la campagne de sécurité pour le transport, qui sera faite de 
façon virtuelle en août 2021. 
 

10.4 Fédération des comités de parents du Québec 
o Monsieur Jérôme Maltais mentionne que le congrès virtuel du mois de mai a 

été un succès. 
o Il mentionne également que monsieur Kévin Roy a été reconduit au poste de 

président et que madame Annie Goudreau a été élue conseillère EHDAA au 
sein de l’exécutif. 
 

14. Écho des conseils d'établissement  

 École de l’Oiseau-Bleu : madame Catherine Martel mentionne qu’une « zone 
fraicheur » a été créée au service de garde afin de permettre aux classes d’aller se 
climatiser quelques minutes à tour de rôle en bulle classe. Elle mentionne également 
la tenue d’une fête foraine. 

 Écoles secondaires : Plusieurs établissements souligneront les finissants de diverses 
façons. Madame Vanessa Girard mentionne qu’à Versant, les finissants ont une 
affiche à installer devant leur domicile. Monsieur René Villeneuve quant à lui 
indique qu’il y aura un tapis rouge à Carrefour. 
 

15. Points divers: 

 Aucun.  
 

16. Date de la prochaine rencontre : 

La prochaine rencontre du Comité de parents aura lieu le 4 octobre 2021 à 19 h.  
 

17. Levée de l’assemblée 

IL EST PROPOSÉ par madame Anne-Marie Loiselle et APPUYÉ par madame Marie-
Claude Ouellet que la séance soit levée à 20 h 29. 
 

  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
Catherine Martel  Annie Goudreau 
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présidente Secrétaire  
 


